

Universidad de los Llanos estrena moderno polideportivo.

- *El escenario se inaugurará en el marco de los Juegos Ascun el próximo 14 de septiembre.*
- *La inversión final asciende a los 4500 millones de pesos*

Villavicencio 12 de septiembre de 2013. En rueda de prensa frente a los medios de comunicación de la región el rector de la Universidad de los Llanos Ing. Óscar Domínguez González, dio a conocer las inversiones y detalles del nuevo escenario deportivo que tendrá la institución. Se trata de un polideportivo con una extensión de 3.660 metros cuadrados, su área central está diseñada para la práctica de baloncesto, *microfútbol* y voleibol con capacidad de albergar 3500 espectadores.

Es un sueño que formó la doctora Islena Pérez de Parrado en el año 2001, y que inició como tal bajo la gestión del economista Jairo Iván Frías Carreño. En su primera etapa se levantó la estructura en obra gris con un costo de 2.300 millones de pesos, y la segunda fase se logró, con recursos de la actual administración por valor de 1.359 millones. Gracias a un esfuerzo conjunto, hoy es una realidad y está listo para entregarlo al servicio de la comunidad estudiantil; agregó Domínguez González.

El polideportivo que se inaugurará en el marco de la ceremonia de iniciación de los Juegos ASCUN Nodo Oriente, cuenta con una concha acústica de 60 metros cuadrados, la superficie sintética del piso es importada de Italia, los tableros de baloncesto son electrónicos y están colgados de la cubierta. El escenario está dotado de todas las especificaciones técnicas para el óptimo desarrollo de las competencias.

En aras de brindar más herramientas al programa de Licenciatura de Educación Física y Deporte, la Universidad de los Llanos gestionó 460 millones de pesos más, para construir 6 laboratorios alternos al polideportivo, y de esta manera mejorar la formación integral de los futuros Licenciados del programa y al bienestar institucional de la región.

El directivo resaltó el uso y aprovechamiento que va a dársele a este espacio deportivo pensado especialmente para los estudiantes de los programas académicos de grado y posgrado relacionados a la educación física, el deporte, la recreación y la acción motriz, las actividades de bienestar institucional y el disfrute de muchas actividades culturales de la ciudad y el departamento.

